

اسئلة المقابلة الشخصية بالانجليزي وترجمتها

[1]: فيما يلي أسئلة المقابلة الشخصية بالانجليزي وترجمتها

اسئلة المقابلة الشخصية بالانجليزي وترجمتها

الترجمة

Question: Tell us briefly about yourself?

Answer: Talk about the full name, then talk about academic and academic qualifications and certificates, then move on to practical and professional experiences and mention courses and training.

السؤال: اخبرنا عن نفسك بإيجاز؟

الجواب: التحدث الاسم بالكامل، ثم التحدث عن المؤهلات والشهادات الدراسية والعلمية، ثم الانتقال للخبرات العملية والمهنية وذكر الدورات والتدريب.

Question: What is your plan for yourself in five years?

The answer: Taking advantage of every opportunity or experience that your company and training programs give me.

السؤال: ما هي خططك مع نفسك خلال خمس سنوات؟

الجواب: الاستفادة من كل فرصة أو خبرة تمنحني إياها شركتكم، والبرامج التدريبية.

Question: What is your weakest experience at work?

Answer: I went through a period where I was not completely satisfied with my work when I missed an appointment, but I addressed this issue and set goals for a plan to achieve perfection.

السؤال: ما هي التجربة الضعيفة لديك في العمل؟

الجواب: لقد مررت بفترة لم أكن فيها راضٍ تمامًا عن عملي عندما تخلفت عن موعد، ولكنني عالجت هذا الموضوع ووضعت أهدافًا لخطة الوصول للمثالية.

Question: What are your advantages over other applicants for this job?

The answer: My ability to build social relationships and communicate well with colleagues even under work pressure, as well as my enthusiasm and passion in facing new challenges.

السؤال: ما هي مميزاتك عن البقية المتقدمين لهذه الوظيفة؟

الجواب: قدرتي على بناء علاقات اجتماعية وحسن التواصل مع الزملاء حتى تحت ضغط العمل، وكذلك حماسي وشغفي في مواجهة التحديات الجديدة.

اسئلة مقابلة عمل بالانجليزي مترجمة

[2]: فيما يلي أسئلة مقابلة عمل بالانجليزي مترجمة

أسئلة مقابلة عمل بالانجليزي مترجمة مع الأجوبة

- **Question:** What is your goal at work?
ما هو هدفك في العمل؟:السؤال
- **Answer:** State the goal or job position you aspire to.
ذكر الهدف أو المنصب الوظيفي الذي يطمح إليه:الجواب
- **Question:** Do you like working alone or with a team?
هل تحب العمل بمفردك أو مع الفريق؟:السؤال
- **Answer:** I prefer a combination of

both.

أفضل المزيج بين الاثنين: **الجواب**

- **Question:** What is your motivation?
السؤال: ما هو الحافز لديك؟
- **Answer:** I like to be proud of myself, and I like to get results.
الجواب: أنا أحب أن أكون فخورًا بنفسِي، وأحب الوصول للنتائج.
- **Question:** What courses do you plan to take?
السؤال: ما هي الدورات التي تنوي الالتحاق بها؟
- **Answer:** "Courses that match your career orientation should be mentioned."
الجواب: يجب ذكر الدورات التدريبية التي تتوافق " مع المنحى الوظيفي".

أسئلة مقابلة عمل انترفيو بالانجليزي مترجمة

اسئلة مقابلة موظف استقبال بالانجليزي

[\[3\]](#): فيما يلي أسئلة مقابلة موظف استقبال باللغة الإنجليزية

- **Question:** Have you worked as a receptionist before? Please talk about your experience.
السؤال: هل عملت كموظف استقبال من قبل؟ الرجاء التحدث عن تجربتك.
- **Answer:** Yes, I have worked in this job title before, and I have acquired the skill of building trust and improving communication and tact with customers.
الجواب: نعم لقد عملت في هذا المسمى الوظيفي من قبل، واكتسبت مهارة بناء الثقة وتحسين التواصل واللباقة مع العملاء.
- **Question:** This work is routine, what renews your passion?
السؤال: هذا العمل روتيني، ما الذي يجدد شغفك؟
- **The answer:** To be an improved version and break this routine by developing the necessary methods and routines.
الجواب: أن أكون نسخة مطورة وأن اكسر هذا الروتين من خلال تطوير الأساليب والنهارات اللازمة.
- **Question:** How do you deal with an angry customer?
السؤال: كيف يمكنك التعامل مع العميل الغاضب؟
- **The answer:** By listening to him, then maintaining my calm, and assuring me that I will stand up and help solve his problem.
الجواب: من خلال الاستماع إليه، ثم المحافظة على هدوئي، وتأكيدي على أنني سوف أقف وأساعد في حل مشكلته.
- **Question:** Can you work overtime in addition to your original working hours?
السؤال: هل يمكنك العمل لوقت إضافي زيادة عن ساعات العمل الأصلية؟
- **Answer:** You should not make concessions when answering this question, but rather be completely honest without fake stories.
الجواب: يجب عدم تقديم تنازلات عند الإجابة عن هذا السؤال، بل الصدق التام دون قصص مزيفة.

اسئلة انترفيو بالانجليزي واجابتها

[4] فيما يلي أسئلة إنترفيو باللغة الإنجليزية مع إجاباتها

أسئلة إنترفيو باللغة الإنجليزية مع إجاباتها

Question: How do you deal with stress resulting from work?

The answer: by using the trick of mental exercises to relax.

الترجمة

كيف يمكنك التعامل مع التوتر الناتج عن العمل؟ :السؤال
من خلال استخدام حيلة التمارين الذهنية للاسترخاء :الجواب